

المدينة واميرهم حدثني القاضي وسواه انهم اثنا عشر الفاً  
 في زمام العسكرية وبتنا ليلة دخولنا في دار اميرهم وفي اليوم  
 الثاني دخلنا المدينة الثانية على باب يعرف بباب اليهود  
 ويسكن بها اليهود والنصارى والترك عبدة الشمس وهم كثير  
 وامير هذه المدينة من اهل الصين وبتنا عنده الليلة الثانية  
 وفي اليوم الثالث دخلنا المدينة الثالثة ويسكنها المسلمون  
 ومدينتهم حسنة واسواقهم مرتبة كترتيبها في بلاد الاسلام  
 وبها المساجد والمؤذنون سمعناهم يؤذنون بالظهر عند دخولنا  
 ونزلنا منها بدار اولاد عثمان بن عفان المصري وكان احد  
 التجار الكبار استحسن هذه المدينة فاستوطنها وعرفت

la ville. Dans la première ville demeurent les gardiens  
 de la cité avec leur commandant. J'ai su par le kâdhi et par  
 d'autres qu'ils sont au nombre de douze mille, inscrits sur  
 le rôle des soldats. Nous passâmes la nuit dans la maison  
 de ce commandant. Le lendemain nous entrâmes dans la  
 deuxième ville par une porte nommée *la Porte des Juifs*;  
 cette ville est habitée par les israélites, les chrétiens, et les  
 Turcs adoreurs du soleil; ils sont fort nombreux. L'émîr  
 de cette ville est un Chinois, et nous passâmes la seconde  
 nuit dans sa demeure. Le troisième jour nous fîmes notre  
 entrée dans la troisième ville, et celle-ci est occupée par les  
 musulmans. Elle est belle, les marchés y sont disposés comme  
 dans les pays de l'islamisme, elle renferme les mosquées  
 et les muezzins; nous entendîmes ces derniers appeler les  
 fidèles à la prière de midi, lors de notre entrée dans la  
 ville.

Ici nous fûmes logés dans la maison des descendants  
 d'Othmân, fils d'Affân l'Égyptien. C'était un des plus notables  
 négociants, qui prit cette ville en affection et s'y domicilia;